



広報

あくね

昭和43年9月20日 第3種郵便物認可。毎月1回10日発行
 昭和51年6月10日 鹿児島県阿久根市役所編集発行 1部10円

世帯数と人口 (5月1日現在)		
世帯数	9,221	(+ 32)
人口	30,561	(+ 67)
男	14,214	(+ 10)
女	16,347	(+ 57)
()内は前月比		



郷土に生きる

文旦漬一筋の59年

上野 大尾 秀雄さん(75歳)

テランです。菓子屋をしていた仲右衛門さんの弟子入りをしたのが大正6年。まだ16歳の時です。以来、文旦漬一筋に生きてきた59年。昭和32年の第14回全国菓子大博覧会では、金賞を受賞されました。青果用文旦とともに、阿久根名産のひとつである文旦漬も今では、すっかり定着した名物を持つようになりました。

何よりも歌が好きな大尾さんは「ぎおん踊りの山車での歌はまた格別」と言われ、県下兵節大会で優勝されています。兵節を口ずさみながら、文旦漬造りに励む毎日です。

「文旦漬は、尾崎末吉元代議士の実兄の尾崎仲右衛門さんらが研究し、現在のような文旦漬に完成させました」と言われる大尾秀雄さんは、文旦漬造りの大ベ

昭和51年

6月号

農業構造改善事業



東端農家の墾点となる桺から牧内に至る台地

昭和五十一年度の農業構造改善事業で、鶴川内布から赤穂川牧内に至る台地に基闘団地、牧内付近に基闘団地が造成されます。この事業は、三億円を投じて農業整備をし、専業農家の育成を図ろうとするものです。基闘団地は、二十四・七㌶を造成します。

畜産團地は、肉牛と養豚團地からなり、二百五十四頭の肉牛飼育と、年間六千七百二十頭の豚生産を目指されています。

茶園地は、主産地である椿から牧内に至る台地に、八千五百万円の事業として、二十四・七月造成されます。良質茶の生産は、地質や気象条件に適合することが必要で、霜がなくやや粘土質の土壤が最適とされています。現在、本市の茶生産面積は、四十五haで、そのうちの約五割を、茶生産に適した牧内・大尾・椿で生産している

業者が農業法人中央会を組織し、五千八百円で牛舎五棟、管轄

専業農家の育成を図る

茶園・畜産団地造成 専業農家の育成を

肉牛の掛け物はタイ肥として、
茶園畠地で利用される予定です。
・養豚畠地は、七戸の農家が農業

市内では、毎年百五十箇の造林が行われていますが、下刈りが遅れるために、折角の造林が成長しにくい林地も見られます。幼い造林木の成長は、雑草木の成長におよびませんので、造林地はすぐ雑草におおわれてしま

下刈りを行つてやることが造林の成功につながります。

たまに
る完全な公害防止施設です。

そのほか赤瀬川に、大規模の
料畑造成も計画されており、畜
園地とともに期待されています
なお完成は、来年三月末の予

の採点競技と、オリエンテーリングなど十三種目の公開競技です。

地方大会にふさわしい開会式

開会式をまつ総合グラウンド

弓道）　出水市（柔道・軟式野球）
サッカー・体操）　高尾野町（ゲートボール）
野田町（ゲートボール）
長島町（オリエンテーリング）
東町（相撲）　宮之城町（バトントン）
ントン・ラグビー・フットボ

水泳） 邦答院町（剣道）

県民体育大会



阿久根で聞

最新の公害防止施設を建設し、糞尿の排せつ物は完全に処理されます。この設備は、糞と尿を分離して糞は乾燥機で無臭の有機質肥料とし、尿は浄化装置を通して、無臭の液体にして、園地内で散布させ

る完全な公害防止施設です。
そのほか赤瀬川に、大規模の
料畑造成も計画されており、畜
団地とともに期待されています。
なお完成は、来年二月末の予
です。

造林の下刈りは早目に

まいります。

広報あくね

人権を守り明るい町に

モデル地区に指定さる



大川診療所を再開

市長 坂元善文

高齢者への医師招へいは、非常に困難な時ではあります。幸運に努力しているところです。

特に市民の皆さんの命を守り、健やかであります。

そのような観点から野田・石川両医師の死去以来、福本・大川の二つの国保診療所が、休診

のやむなきに至っておりますことは、医療行政上、誠に由々しい問題であり、後任医師の招へいに努力してまいりました。

全財政を堅持しつつ、市勢の発展に努力しているところです。

市民一人一人がお互いに守るべき義務であり、この運動の主役は、

「人権尊重のモデル地区」として、法務省から指定された本市では、人権モデル地区推進協議会を設置し、人権侵害のない明るく平和な阿久根市を築こうと呼びかけています。

この協議会では、今後も継続的に人権相談所を開設するとともにチラシやポスター、標語柱などで意識の高揚を図る計画です。

ところで、人権問題ということをよく聞きますが、人権は、本来

市民一人一人がお互いに守るべき義務であり、この運動の主役は、

あなた自身だと言えます。お互いに、人間が人間を尊重し合う中で、明るい暮らしと明るい郷土づくりが生まれます。

万一、あなたの権利が侵害されたら、人権相談所やお近くの人権擁護委員か法務局に、遠慮なくご相談ください。

本市の人権擁護委員は、次のかたがたです。

飯田義久	大丸	③1221
双津末義	馬場	②1632
寺地伊佐夫	上原	⑤0056
尻無上	尻無上	④0109

不用品情報を提供

交換希望者は申出を



不用品情報は消費生活案内板へ掲示

の交渉や協議は、すべて不用品提供者と入手希望者で、話し合っていただことになります。

不用品を持っている方や入手したい方は、直接又は電話等で、市民課市民相談係に、今すぐ申し出してください。

不用品を持っていて、入手希望者は、次によって行います。

担当係 民課市民相談係

不用品提供の申出 不用品を譲渡又は提供したい人は、次のことを直接又は電話等により、申し出ください。

①住所・氏名・電話番号
②不用品名及び購入年月
③型式・規格・品質など
④譲渡希望価格及び条件

不用品の入手を希望される人は、直接又は電話等で、次のことを申し出してください。

①住所・氏名・電話番号
②希望する物品名
③入手希望価格及び条件
④入手希望者の申出
不用品の入手を希望される人は、直接又は電話等で、次のことを申し出してください。

不用品提供の中出し申込書は、市役所の消費生活案内板に掲示するほか、広報等を通じ市民の皆さんにお知らせします。

不用品提供の中出し申込書は、市役所の消費生活案内板に掲示するほか、広報等を通じ市民の皆さんにお知らせします。

不用品の売買や交換等についての取扱い品目

衣類・家具什器類・スポーツ用品類・電気ガス器具類・レコード及び楽器類・自転車等機械類・書籍及び学用品類・おもちゃ類・その他適当と認められる生活用品類

されて、受診者も毎日増加しつつあります。臨本診療所への眼科医相手につきましても、早期実現のため一層努力を重ねてまいりました。また、産業生活基盤として重要な道路整備も、市政の大きな柱の努力をいたしたいと思ひます。

このように、市役所の消費生活案内板に掲示するほか、広報等を通じ市民の皆さんにお知らせします。

また入手希望者は、希望する物

品や価格、条件などを、あらかじめ消費生活相談員に申し出していた

大切と、希望する不用品等があつた場合、情報を提供することにな

ります。

不用品の売買や交換等について

の交渉や協議は、すべて不用品提供者と入手希望者で、話し合っていただことになります。

不用品を持っている方や入手希望者は、次によって行います。

担当係 民課市民相談係

不用品提供の申出 不用品を譲渡又は提供したい人は、次のことを直接又は電話等により、申し出ください。

①住所・氏名・電話番号
②希望する物品名
③入手希望価格及び条件

不用品の入手を希望される人は、直接又は電話等で、次のことを申し出してください。

①住所・氏名・電話番号
②希望する物品名
③入手希望価格及び条件
④入手希望者の申出
不用品提供の中出し申込書は、市役所の消費生活案内板に掲示するほか、広報等を通じ市民の皆さんにお知らせします。

不用品提供の中出し申込書は、市役所の消費生活案内板に掲示するほか、広報等を通じ市民の皆さんにお知らせします。

不用品の売買や交換等についての取扱い品目

衣類・家具什器類・スポーツ用品類・電気ガス器具類・レコード及び楽器類・自転車等機械類・書籍及び学用品類・おもちゃ類・そ

住民待望の脇本バイパス

現道は地域発展に支障

赤瀬川を起点に、折口三文字を経て黒之瀬戸大橋から長島・天草を通じる道路は、昨年四月一日から国道に昇格しました。

脇本商店街を通るこの道路は、狭い道幅で余曲折し、交通事故が絶えない状況です。そこで県は、バイパス建設を計画し、用地交渉を進めています。バイパスの必要を訴える声の中で、一部には、土地への強い愛着から路線変更を求める声もありますが、県は交通環境の面からも県民が理想として説得に努めています。

この路線は、地域住民の生活道路としてはもちろんのこと、黒之瀬戸大橋の開通に伴い、長崎・天草・阿久根を結ぶ九州西海岸観光ルートの開発としても、重要な役割を担っています。

この路線は、地域住民の生活道路としてはもちろんのこと、黒之瀬戸大橋の開通に伴い、長崎・天草・阿久根を結ぶ九州西海岸観光ルートの開発としても、重要な役割を担っています。

このため、長島側の道路改修工事は、昭和五十二年度完了を目指し、急ピッチで進められています。現在、ほとんど松原工事を終え、舗装工事を急いでおり、本市側が取り残された状態であり、東町・長島町からも、バイパス建設の早期着工が陳情されています。

特にこの路線は、車種の増加とともに交通事故の多発地帯となり、昨年一年間に二十九件の交通事故が発生し、死者一人・重傷者十一人・軽傷者二十四人・計三十六人も死傷者を出しています。県の計画では、第一次事業として、大谷区山仁田から橋之浦西と觀光協会が、アサリ貝の稚貝を大川島と下村海岸に放流しました。家族づれの観光客を目標にした

じ古里区宮崎神社前の延長千七百メートルの計画です。

これに対し橋之浦西区の一部では、バイパス建設の必要性を基本的に理解しながらも、①小面積の耕作地が少なくなる。②バイパス建設によって、水害やかけ崩れな

ど災害発生の恐れがあり、一部水田では、畠田や干害をまねく。③計画路線は密集地を通り、騒音や排気ガスなどの公害をまねき、生活環境を著しく損なう等を理由に路線変更を訴えています。

路線変更の陳情によりますと、山仁田から新地を経て、橋之浦市営住宅北側を通り、三笠青果市場付近を通る路線と、山仁田から橋之浦市営住宅北側を直線で結び、三笠青果市場付近に至る二つの路線の検討を求めています。

これに対し県は、①新地を通る路線は沿地を通り、敷居地盤であるうえに長大橋の必要がある。②山仁田から橋之浦市営住宅北側を直線で結ぶ路線は、陸橋が必要とする等の理由から事業費が増大する。交通環境の点からも、計画路線が理想だと説明しています。

いずれにしても、用地交渉が難航しますと、事業保留にもなりかねず、将来的地域発展にも支障を与えるのであり、今後の成り行きが注目されるところです。

潮干狩りの稚貝放流

解禁は来年以降の予定



大川島海岸に稚貝を放流

「潮干狩りで観光客の誘致を」と、五月十二日午後九時から、市と觀光協会が、アサリ貝の稚貝を大川島と下村海岸に放流しました。

家族づれの観光客を目標にした

この稚貝は、熊本県飽託郡天明町から輸送されてきたもので、解禁は来年以降になります。

観光協会では、農業や漁業を観光に結びつけたいと考え、今

後も文旦狩りなども具体的に実践する計画です。また、海水浴シーズンを目前にして、熊本県を中心に戯水宣伝を実施しました。

本市の観光客は、海水浴シーズンの夏場に集中し、県内客に次いで熊本・福岡などの利用者が主です。昨年、市内の三海水浴場の利用者は、二十万人を数え、一昨年に比べ約二万人の増です。

人吉市との観光交流懇談会では人吉市から阿久根まで、海水浴バスを走らせる話もありました。また、福岡県大牟田市から熊本県田浦町までは、海浦海水浴場利用者のため、臨時電車クリッパー号も運行しており、阿久根までの乗り入れにも働きかけを進めています。

夏場の観光客とともに、今後、四季を通じての観光客誘致が課題だと言えます。



勲六等単光旭日章受賞
永田下 馬飼重明さん

春の叙

勲六等単光旭日章を受賞さ
れました。

馬飼さんは、大正九年九月四
日。

本格的な雨期を前に、五月十八
日、金丸三郎県知事らを迎えて防
災点検が行われ、市内四ヶ所
を現地調査しました。防災点検では、
かけ下に人家が密集する上野・倉津と四十六年の

集中豪雨でかけ崩れとなり今なお
危険と思われる聖園老人ホーム下
の急傾斜地、護岸の積石が浮き道
路陥没の恐れがある高松川流域、
本年度着工となる飛松たん水防除
事業の現地などを視察しました。
毎年、梅雨や台風シーズンにな

知事らと防災点検

災害発生に注意を



がけ下住宅を点検

る、災害が発生し尊い人命や貴重な財産が失われています。本県では、昨年、七人が梅雨期の大雨水によるかけ崩れで死亡しました。こうした悲惨な事故を防ぐために、止工事やかけ下住宅の移転などの事業を進める一方、危険地域の方に注意を呼びかけています。

特に梅雨期は、かけ崩れが発生しやすい時期でもあります。次のことについて注意してください。

こんな場所は特に注意を

- ①高さ五、傾斜角度三十度以上の地形は、かけ崩れが起きやすいと言わわれおり、このようなかけ面に住む人は十分注意する。
- ②かけの高さの約二倍の距離内にある家は、大きな被害を受ける恐れがあるので注意する。
- ③ふだんの心がけ

④時々かけの様子を見まわり、いつもと変わらないか注意する。

⑤百密を越す雨量や一時間に二十
mmを超える強い雨のときは、早目に避難する。

⑥やすむときは、かけ近くの部屋を避け、頭の向きもかけの反対側にするなど注意する。

自衛隊も災害救助訓練

前夜祭では激励の拍手



レインジャー部隊も訓練

前日の二十二日、午後七時から

館で災害救助訓練を実施し、市民に喜ばれまし

た。

午後一時からは、市民会館を舞

台に災害訓練。災害非常時の構

けやアンテナ建柱・レインジャー



レインジャー部隊も訓練

音楽隊を先頭にした行進隊は、本町通りを震えつて走り、沿道の市民の歓迎を受けました。

午後一時からは、市民会館を舞台に災害訓練。災害非常時の構けやアンテナ建柱・レインジャー救助などの訓練が行われ、集まつた市民に「災害のときや、自衛隊がおっしゃ」と、頼もしがられていきました。

ホールでは、一〇七%迫撃砲などの武器も展示。体育館では、バーレルと銃剣による市民との交歓試合が行われ、お互いに交流を深め合いました。

ホールでは、一〇七%迫撃砲などの武器も展示。体育館では、バーレルと銃剣による市民との交歓試合が行われ、お互いに交流を深め合いました。

ひろば

この欄は市民の皆さん
のページです。明るい話題
や市政に対する意見など
がありましたら、市経済課
秘書室へお知らせください。



ターペーと源氏子供たち（右義が原編著一君）

「タヌキだつて生き者。毛皮に
でもされたらかわいそうだ」と。
尾崎小学校六年生の尾崎竜一君は
友達からもらった生まれたばかり
の子ダヌキを、自分の弟のように
かわいがっています。

大きくなつたら山に返してやろ
うと思っていた竜一君は、山に連
れて行き野放しましたが、一向
に竜一君のもとを離れようとしま
せん。

近所の子とも仲良し

タヌキは僕の弟分

番の好物。しかし、人間と同じじうに、魚の頭だけは、必ず残しています。

田中常壽の歴碑集成

郷土の歌人・田中常憲の歌碑が国民宿舎前に建立され、5月5日除幕式がありました。除幕式には、丹宗三郎歌碑建設委員長をはじめ、市長や郷族の方も参列。歌碑には「生まれ郷、初恋の郷、父母の郷、故郷よ阿久根よなつかしきかな」と刻まれています。



「歩行者を交通事故から守つてください」と、このほど市に構断歩道旗五十本が、上野の日置幸徳（49）さんから、寄贈されました。

車をと、思いたれたもので
交通事故ゼロを人一倍願うう
置さんは、黄色信号で進入するる
車や、信号のある交差点付近に
なってから、スピードをあげる
車が多いと嘆かれています。

横断歩道旗を寄贈

上野の田置幸徳

福祉年金監査の提出

老齢・障害・母子などの福祉年金を受給されている方は、所持状況届のため、福祉年金証書を提出していただくなっています。お忘れの方は、早めに国民年金係に提出ください。

おめでた

お知らせ

おはよう体力つくり大会

午前6時30分から、下記によって行われますので、家族そろって参加を。

6月20日 鶴川内小グラウンド
6月27日 田代小中グラウンド

風疹の免疫検査

丈夫な赤ちゃんを生み育てるためには、妊娠前から母体の健康に十分注意する必要があります。妊娠5か月までの妊娠初期に、風疹にかかりますと、先天異常児出生の恐れがあります。

そこで、妊娠前や妊娠初期の方は、風疹の免疫があるかどうかの検査を、下記によって受けてください。

場所 出水保健所 13~15時まで
日時 毎週火曜日 検査料 300円

体育指導員を任命

地域のスポーツ振興を図るために、下記の方を体育指導員に任命しました。体育指導員は、市民の皆さんとの求めに応じて、スポーツの実技指導を行い、スポーツの普及啓蒙にあたります。体育指導員を、大いに活用してください。なお任期は、昭和53年3月31日までです。

氏名	住所	運動歴
吉野 清任	本町	相撲
山崎 力	箕野	柔道
京田 登	鶴之上	剣道
永井野 浩	尾崎	ソフトボール
西田 庄右衛門	高之口	陸上
牛之浜 勝也	牛之浜	バレーボール
鳥飼 光明	永田下	サッカーボール
岡田 正雄	上原	バレーボール
新坂 邦邦	中村	剣道
梅元 邦涉	鶴	麻雀
西瀬 義典	大丸	バレーボール
山口 昭典	中里敷	バレーボール

わたしの提言②

去る三月に、北は北海道から南は沖縄まで、各県の代表者一名が、東京青少年オリンピックセンターに集まり、全国生活改善実績発表大会がありました。

農山漁家の異なりはあっても、一家のカナメである主婦はどうあるべきかを基本にした生活の見直しや改善・得来の展望など、熱心な討論がなされました。生活改善グループ活動の中で、私たちの生活を見直し、創意工夫・研究する必要を訴えました。

生活改善は、目標や年間計

何事もビジョンを掲げるごとに終らず、実行に移し人間関係を大事にしながら、よい後継者の育つ環境づくりに、力を注ぎたいものです。

環境の整備の問題なども一人一人が、自分の問題としてとらえ、身近な問題から実行し解決することによって明るく住みよい社会ができるものだと思います。

全国生活改善大会に参加しまず身近かな問題から改善しなければと痛感しました。



黒之浜区
野村 フミ

生活改善は工夫と実行

雨をたて、具体的に生活設計を実行することから始まります。また、見捨てられているものを利用し、不用品を交換し合うことも、人間関係を深めるとともに、生活の工夫にもなると思います。

何事もビジョンを掲げるごとに終らず、実行に移し人間関係を大事にしながら、よい後継者の育つ環境づくりに、力を注ぎたいものです。



ブラジルで活躍の東園さん帰郷

ブラジルのサンパウロ市で活躍中の西目大川島出身の東園馨さん(43)が、5月14日市長を訪ね歓談されました。東園さんは、コチア産業組合中央会のモジ・ダス・クルーゼス出張所支配人として、農業関係の仕事をされています。市長にチョウの羽根細工とブラジル女性の鋼板を贈り、ブラジルでの日本人の活躍を報告。19年ぶりの帰郷に、阿久根の発展を喜ばれていました。

六月二十一日	山田病院	(2) 0420 (本町)
六月二十七日	内山病院	(2) 1551 (高松)
七月四日	黒木医院	(2) 0200 (下村)
七月四日	阿久根内科	(2) 0578 (新町)
七月四日	田中医院	(2) 0553 (大丸)
七月十一日	石原医院	(2) 0045 (橋之東)
七月十八日	上原医院	(2) 1055 (本町)
七月十八日	中村病院	(2) 0015 (大丸)
七月十八日	浜之上医院	(2) 2600 (駒場)
七月十八日	北国医院	(2) 0016 (本町)
七月十八日	高多医院	(2) 0038 (大丸)
七月十八日	平医	(2) 2626 (古里)

在宅医さん

次のかたがたから、市社会福祉協議会に寄付がありました。
ありがとうございました。

香典返し寄付
牛丸ヤスミ(牛之浜) 福田多美
枝(佐賀) 田上友吉(横手)
中野広一(的場) 岩崎民弥(高
之口) 伊地知忠克(牛田) 田
島ミサノ(山下馬場) 西田克博
(牛之浜) 松尾タエ(波留)

消費生活シリーズ

6月18~19日は消費生活デー

市では6月18日から19日までを、消費生活デーとし、皆さん方の生活向上を図ることになりました。これは、日常の消費生活を見直し意識を高め、消費者と商店等がお互いに理解と協力を深める日です。消費生活デーに参加の店頭には、ポスターを掲示し、価格サービスをわかりやすく表示してありますので、どうぞご利用ください。また消費者や参加商店の方は、次のようなことに心掛けてください。

消費者の皆さんは

- ①多くの店を回り品質価格等を比べ、よく選んで買う。
- ②必要なものを計画的に買う。
- ③ふろしき等を持参し、すすんで包装の簡素化に努めよう。
- ④家庭では、アイディアを出し合い、物を有効に利用し、市や婦人会・生活学校等が開催する研究会や懇談会などに積極的に参加し、知識を得ましょう。

参加商店の方は

- ①商品の安全性や規格表示の点検適正な管理に努めよう。
- ②計量器を点検し、正しい計量に努めよう。
- ③商品販売には、取扱方法・利用法等を、よく説明しよう。
- ④価格表示をし、ユニットプライシング（単位あたりの価格表示）の実施に努めよう。

佐賀で「ひな女祭り」は、古くから佐賀区に伝わる祭りで、毎年、旧暦の四月八日に行われるもので、このとしの「ひな女」は、佐賀玲奈ちゃん・猪木真紀ちゃん・福田育代ちゃんの三人。晴れ着に薄化粧をした「ひな女」たちを、背中合わせにおんぶして、三味線・太鼓のハーモニカに合わせ、祖父母・家族・親族たちが、延々三時間も踊りつなぎ祝福。

初めは面白そうに笑顔をみせていた「ひな女」たちは、踊りに疲れたのか、なには眠りこむ赤ちゃんもいました。

同区では昔、女兒が少なかったため、長女の出生の感激を祭りに発展させたものと言われ、全国で例のない素朴な祭りです。

言語や聴覚障害を矯正

「ことばの教室」が開級



開級式での児童や母親ら

話しこそばに障害をもつ子供たちのための「ことばの教室」が、五月二十八日、阿久根小学校で開級されました。

同教室は、県下で五番目に昨年十月一日に開級。今年は二回目で市内の小学校から三十一人が入級開級式には、児童と母親ら関係者が集まり「ことばの教室」の理解を深めました。

この教室は、話しこそばや聴覚に異常のある子供たちを、その隣の女性の出生を祝うこの「ひな女祭り」は、古くから佐賀区に伝わる祭りで、毎年、旧暦の四月八日に行われるものです。

このとしの「ひな女」は、佐賀玲奈ちゃん・猪木真紀ちゃん・福田育代ちゃんの三人。晴れ着に薄化粧をした「ひな女」たちを、背中合わせにおんぶして、三味線・太鼓のハーモニカに合わせ、祖父母・家族・親族たちが、延々三時間も踊りつなぎ祝福。

水道工事の責任技術者と配管工の登録試験を実施

水道課では、阿久根市指定給水工事店責任技術者と配管工の登録試験を、次のとおり実施します。

受験申込期限
6月25日まで

試験期日
6月25日まで

申込者に後日連絡します。

試験内容
①筆記試験
②実技試験
③製図・設計試験

受験料
8百円
責任技術者受験者
なお詳しく述べては、市水道課にお問い合わせください。

害を除去し、個々の能力や興味に合わせて、適切な助言や指導を行ない、障害の程度や性質を改善する教室です。

児童たちは、これから毎週一、

は、人格形成上でも問題。早い指導が必要」と話されています。

教室では、同教室に通い、個別的に指導を受けることになります。間教員の森教洋先生は「ことばの障害は、性格形成上でも問題。早い指導が必要」と話されています。

家教洋先生は「ことばの障害は、性格形成上でも問題。早い指導が必要」と話されています。

子孫繁栄の願いをこめて

佐賀で「ひな女祭り」



にぎわった ひな女祭り

おくやみ

小原為義 64(馬見塚) サヨマツ

倉津開蔵 84(倉津) 太次郎

西山栄次郎 77(飛松) 小原丸子

下瀬清 65(飛松) 平野恵子

松永正照 25(馬場) 友平

新堀ヨシ 69(本町) 勉次郎

下瀬ヤエキク 70(尾中) 金四郎

渡邊常吉 69(佐賀) 五助

富吉甘 73(高之口) 笠吉

高桑ナツ 81(上野) タカノ

中島キク 78(高之口) 信雄

青龍ナツ 81(牛之浜) カズエ

渡邊常吉 80(駒馬場) 徹

松浦シオ 87(新町) 内山陽子

西園ハツメ 71(新町) 内山陽子

大江カネ 69(黒之浜) ヤス

奈ちゃん・猪木真紀ちゃん・福田育代ちゃんの三人。晴れ着に薄化粧をした「ひな女」たちを、背中合わせにおんぶして、三味線・太鼓のハーモニカに合わせ、祖父母・家族・親族たちが、延々三時間も踊りつなぎ祝福。

最初は面白そうに笑顔をみせていた「ひな女」たちは、踊りに疲れたのか、なには眠りこむ赤ちゃんもいました。

同区では昔、女兒が少なかったため、長女の出生の感激を祭りに発展させたものと言われ、全国で例のない素朴な祭りです。